

Rückblick „Aussichtsreich! - Rund um Kappis“

Bei herrlichstem Wetter trafen sich am Samstag 18 Wanderfreunde:innen am Wanderparkplatz bei Kappishäusern, zu der Wanderführer und Biosphärenbotschafter Dieter Bounin eingeladen hatte. Zuerst wurde der Vulkanschlot „Floriansberg“ erklommen. Von dort aus hatte man bei der klaren Luft eine tolle Rundumsicht. Weiter ging es dann auf dem „Gustav-Strömfeld-Weg“ zum nächsten Vulkanschlot auf den „Weinberg“ mit dem kleinen Weinbergturm über Metzingen. In den Weinbergen hatte die Traubenlese begonnen, auf den Obstbaumwiesen unter dem nächsten Vulkanschlot „Hofbühl“ wurde emsig das reife Obst geerntet. Beim Aufstieg nach Kappishäusern spürte man dann so richtig die Sonne im Nacken. Auf einem schattigen Pfad führte die Tour ins Ermstal hinein. Bei Dettingen Erms startete dann der Aufstieg hoch zum Bergrücken des Neuffener Hörnle. Schon bald erreichte die Gruppe den Gipfel des vierten Vulkanschlotes „Jusi“. Den Wanderparkplatz konnte man von dort aus schon sehen. Mit dem gemeinsamen Besuch beim „Griechen“ wurde dann die Tour abgeschlossen.